

ТЕКСТ АУДИРОВАНИЯ 7-8 КЛАССЫ (ДЛЯ ЖЮРИ)

Moderator: Hallo, es ist 17 Uhr 30. Hier ist wieder das Programm „Kick“ auf Radio Köln 2. Ich habe heute zwei junge Studiogäste aus Dresden bei mir, nämlich Sina und Moritz. Hallo ihr zwei!

Sina: Hallo.

Moritz: Hi.

Moderator: Sina und Moritz haben etwas ganz Tolles gemacht. Sie haben einen Blog im Internet, der heißt „aus-alt-mach-neu.com“. Sina, magst du erklären, was für ein Blog das ist und wie ihr darauf gekommen seid?

Sina: Ja, gerne! Also, wir studieren beide Kunst hier an der Universität und mögen gern Dinge aus ungewöhnlichen Materialien. In unserem Blog wollten wir mal zeigen, dass man auch aus Müll ganz viele Dinge machen kann, nach dem Motto „Müll muss nicht Müll bleiben“.

Moderator: Aha. Und was macht ihr zum Beispiel?

Sina: Wir haben zum Beispiel aus kaputten T-Shirts eine Baby-Decke gemacht. Die ist richtig süß geworden ...

Moritz: ... oder aus einem kaputten Badmintonschläger haben wir einen lustigen Spiegel gemacht ...

Sina: ... und aus einer Shampoo-Flasche ein Portemonnaie.

Moritz: Und aus einem alten Pullover eine Tasche.

Moderator: Oh. Das ist ja toll! Und im Blog kann man sie dann alle sehen?

Moritz: Ja. Viele Ideen in dem Blog kommen von uns und wir haben sie auch alle selbst ausprobiert. Den Leuten haben die Sachen total gefallen.

Die Leser sollten uns dann auch eigene Vorschläge schicken, mit Fotos und einem kleinen Kommentar. Und die Leute sind wirklich sehr kreativ. Wir haben schon ganz viele schöne und interessante Vorschläge bekommen. Die drei schönsten stellen wir jeden Monat vor.

Moderator: Kann man diese tollen Sachen auf eurer Seite eigentlich auch kaufen?

Sina: Nein. Diese Sachen gibt es ja nur einmal. Die kann man nicht kaufen.

Moderator: Eigentlich schade! Aber okay, man kann ja auch selbst kreativ werden! Vor dem nächsten Lied noch eine Frage, Sina oder Moritz: Was ihr da macht, nennt ihr „Upcycling“, was genau ist das?

Moritz: Beim Upcycling macht man aus alten Sachen ganz kreativ besonders schöne neue Sachen: Aus einem kaputten Badmintonschläger haben wir einen richtig schönen Spiegel gemacht und aus einer leeren Shampoo-Flasche ein lustiges Portemonnaie.

Moderator: Ah okay, die Sachen werden dann irgendwie besser, richtig?

Sina: Ganz genau!

Moderator: Also, liebe Zuhörer, schaut auf die Seite aus-alt-mach-neu.com und lernt die tollen Ideen in Sinas und Moritz' Blog kennen. Und jetzt hören wir Christina Bürger mit ...